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学生時代からの変化 

入社前と入社後で
イメージは変わった？

マクド好き度 ★★★★★メッシュ入れ度 ★★★☆☆

入社研修トレーナー 兼 よき相談役

司会

ともこさん

思考を手放さない度 ★★★★☆

弾丸帰省度 ★★★★☆ふんわり度 ★★★★☆

もう入社して半年ですね。みんなと集まるのは
４月の研修ぶりでめちゃくちゃ楽しみにしてたんですよ。 

早かったです。
１日、１週間単位でみたら長いんですけど。 

お盆休暇を経験してから５日間働くのがきつくなった！
まだ木曜日かぁって(笑)

私は部活で土日休みじゃなかったから、
土日に遊べるようになってプラスのイメージ。
友達と出かけて、また月曜から頑張ろうって。 

生活のリズムが変わった。
大学４年生の時は４時に寝て14時に起きて…が、
いきなり人間の生活に。健康的だな、体調いいなって。　

面白そうな部署はある？ 

うちは部署が大きいので、黙々としてるところもあれば
にぎやかなところも。僕も「いいなぁ」と思って話しかけます。
なので、他部署をいいなとは思わないですね。 

他の課で働いているイメージが全然沸かない。 

ローン・審査課は金融の知識が身につくのでいいな、
審査ができるようになったら楽しいと思う。 

（ゆうくんは）はまってるな、と思う(笑) 

自分の知識量が足りていないと思うので、
いろんな業務・事業内容に触れたい思いはあります。 

私、販促課に入れていただきたいです(笑)
資料とかをよく見るんですけどかわいくて。
ああいうのを作ってみたい。 

年１回、人事異動希望のアンケートを取りますからね。
必ず叶うとは限らないけれども
ずっと言えば…叶う…かもしれない！  

一般的に金融業はシビアで硬いし、
業務上の必要最低限しかしゃべらないのかなって
思ってたら…販促課はにぎやかで。 

会社自体のギャップは特にないですけど、
こんなことまでしてるんだってびっくりしました。
キャッシュレス端末の手配から他社への連携まで。

もっと決まりきった事ばかりやるのかと思ってたら、
こんなに挑戦するんだと思った。 

例えば？

えー！？
明日からやってって言われたらどうする？ 

僕、文系の大学生の就職って営業職しかないイメージで。
飛び込み営業みたいなのを想像していたら、
今の部署は内勤で正反対。 

他社のインターンで発言したら
「こういう理由があるから無理」って言われたんですけど、
うちは意見を反映しようとしてくださる。
友達の話を聞いても、こういう会社あんまりないのかな。

コーヒー淹れたり、最後にコップを洗ったり…とか。 

「自分でやってください」って言います(笑) 

オフィス勤務って「パソコンカタカタ～」って
イメージだったのが、意外とハードな時もあるし
ちゃんと脳みそ使わないといけないなって。 

《一同：笑い》

《一同：あ～～～》

仕事で心がけていることは？

締め切りのスケジュールがギリギリにならないように、
アプリで管理します。
元はずさんな方なんですけど…だいぶ修正されました。 

納得いくものだったら指摘は歓迎、大歓迎です。
大学時代のバイトでは、怒りたいだけやんとか、
一貫性がなくて納得いかないってことには
反論しましたけど、ここでは無いですね。

指摘は多々されます。
でも合理的だなって納得できてます、毎回。
へこみますけど(笑) 

僕らの意見が反映されることもあって。ここがおかしい、
こうすればもっと楽になるんじゃないか…とか。
いろんなことを考えて思考を手放さないようにして。
ただ、電話２～３本とった後「何してたっけ」てなる(笑)

やっぱり無理でしたってこともあった？

うるさいなぁとか思ったりしないですか(笑)
納得できる？ 

正直、見て見ぬふりが一番楽なんですけどね。
でも社会人として成長してもらうためにトレーナーも
勇気を出しているので分かってあげてくださいね。
ただ…理不尽なことがあったら、私に教えてください(笑) 

ミスは…必ずするじゃないですか。
でも同じミスは２回しないって気持ちが芽生えて。
時間を割いて教えてもらえるからこそ、
同じ間違いをすると申し訳ないので。
メモに起こして覚える工夫をしています。 

とにかく頼まれたことは全部引き受けて、
いろんなことに触れようと思っています。 

今は、まだないです。なんとか(笑)
分からないことはめちゃくちゃあるんですけど、
質問しやすい環境だったり、一緒に考えてくださったり。
先輩にすごく助けていただいてます。 

私は元々思ってることをあんまり言わないんですけど、
上の方から相談や発言してほしい気持ちが伝わるので、
言うようにしなきゃなって。
チャットで情報共有することを提案したら
採用してもらえました。 

言われたことはすぐ直す。肘をついて仕事してたら、
OJＴトレーナーの方から「俺しかおらん時はいいけど、
前に上司いる時はやめた方がいいんじゃない」って。 

納得できます。やっぱ、足組む、肘をつくって
一般的に姿勢悪いじゃないですか。その認識は
あったんですけど癖で。これを機会にやめました！ 

《一同：笑い 》

《一同：笑い 》

ありがとうございました！！

《一同：おーー！！》

《一同：笑い》

今後チャレンジしたいことは？ 

こぼれ話。

 (ポチ・ゆうくんを見て)ここが特に。
僕は２人ほどキャラ強くない。 

金曜終わってから富士山登る人達なんで…
(ポチ・ゆうくん・コボちゃん・ハナタ) 

女性2人（ポチ・ハナタ）は外部研修でもよく話すし、
なおきは部署が同じなんですけど、
コボちゃんとゆうくんはあんまり話す時ないから…。 

聞いた時はびっくりしました！
スケジュール管理はポチさんでしたっけ。 

私は昨年登ったから大体のスケジュールとか
分かってたんで。

みんな仲良いね。お昼休みとかよく話すの？ 

いろいろ聞かせてくれてありがとう！
上手くいかないこともあると思いますが、
素直で一生懸命な姿が喜ばしいというか。
来年の新入社員の内定式には、
みなさんにも出席いただきますが、
どんな質問にも本当のことを答えて大丈夫ですからね。
みなさんみたいになってほしいと自信を持って言えます。

－本日はみなさんありがとうございました！ 

富士山で財布が見当たらなくて
「やばいやばい」言ってたら、
ポチが「あそことあそこに電話しなあかんな、
見つかるまで動かれへんし」と。
普段感じないんですけど、
何だかんだお姉さんだなって思いました。 

「何話したらいいか分からん」みたいに言ってるの
聞いて、ちょっと落ち込みました(笑) 

すれ違いざまに「しんどいことない？」とか
気にかけてくれて温かいなと思います。
新しい仕事の引継ぎが始まったんですけど、
分かるスピードで教えてくださるのでありがたいです。
今後はOJTトレーナーをやってみたい。
責任はあるけど、自分が教えたことができるように
なってくれたらうれしい。 

普段感じないっていうのが、ちょっと。 

でも同期いるのは大事だなって(笑)
時々大学の時みたいに友達としゃべりたくなるので、
同期がいてくれると心強い。 

OJTトレーナーの先輩を助けられるようになりたい。
かなり忙しいのにすごく気にかけてくれるので。 

ハナタさんが担当してる役員へのメールとか、
結構気を遣うじゃないですか。
準備とか細かいことをしてもらえて、
先輩方も助かってると思いますよ。 

「これどう思う？」って、
同じ水準で相談を持ち掛けられるようになりたい。
話し合いに交ざりたいなって思いますね。
言葉の意味が分からないことも日常茶飯事なんで、
もうちょっと追いつけたらいいなって思います。 

自分も０.５ぐらいなので、１人として認めて
もらえるようになりたい。個々で案件を持たれている
先輩方が忙しそうなので手伝えたらなと。 

私は基本的な案件を担当しているんですけど、
先輩方は案件がすごく複雑で。
少しでもお手伝いできるようになれたらって思います。 

「あの人に聞かないと」って分野があるんですけど、
それぐらいできるような何かがほしい。
先輩はマニュアル作りがめちゃくちゃ上手いので、
自分も知識を増やしたい。

ポチ、ゆうくん、なおきが明るくてテンション高い。
こっち(ハナタ・ほりっち・自分)は落ち着き目。 

狙って採用したわけじゃないんですけどね、
確かにバランスいいですね。 

いやいやいやいやいやいやいやいやいや！！！ 

《一同：笑い 》

１期生座談会　2023.９.７

メッシュ入れ度 ★★★★☆

ともこさんにいじられ度 ★★★★★


